

PLASTIC FANTASTIC

Müll der nie vergeht

Es ist paradox: Obwohl weltweit die Müllberge wachsen und eine gewisse Abkehr vom Kunststoff durchaus eingesetzt hat, steigt die Plastikproduktion weiter an. In den letzten 15 Jahren ist weltweit mehr Plastik produziert worden als in den 40 Jahren zuvor. Der Dokumentarfilm „Plastic Fantastic – Müll, der nicht vergeht“ von Isa Willinger bringt die komplexe Beziehung von Mensch und Plastik ans Licht. Der Film beleuchtet die dringlichen Probleme und Herausforderungen, die der unaufhörliche Anstieg von Plastik mit sich bringt.



27. Mai 2024, 19 Uhr
Lichtburg Quernheim
Eintritt frei



Samtgemeinde Lemförde